

APPEL A SOLIDARITE EN FAVEUR DE LA POPULATION DE

LA VIEILLE VILLE D'HEBRON

Dans le contexte actuel et alors la politique de colonisation du gouvernement israélien continue de faire des ravages dans les territoires occupés et notamment dans la vieille ville d'Hébron.

SOLIDARITE HEBRON lance un appel pour aider les populations de la zone H2 sous contrôle militaire israélien. Nous souhaitons pouvoir mettre en place

1. Une caisse spéciale pour financer des consultations médicales que certaines familles ne peuvent se permettre de régler, ne bénéficiant pas d'assurance maladie (seuls les fonctionnaires et ceux qui contribuent individuellement à une assurance privée peuvent se faire soigner dans le secteur public).

Pour information une consultation chez un généraliste est de 50 ILS (12 € à ce jour) et de 70 à 80 ILS (de 17 à 19 €) chez un spécialiste. Un accouchement dans les hôpitaux associatifs coûte 700 ILS (170 €), et une césarienne de 1500 à 2000 ILS (364 à 485 €).

Pour mémoire le salaire minimum palestinien est de 1880 ILS (455 €) net pour 40h de travail par semaine. Pas de différence entre salaire brut et net puisqu'aucune cotisation pour assurance maladie ou retraite n'est retenue (ici pas de CAPM ou CNAV). Il est évident que les artisans, employés de services non déclarés ne touchent pas cette somme.

A ce jour, 12 novembre, les fonctionnaires palestiniens n'ont pas été payés de leur salaire d'octobre... ni les retraités de la fonction publique. Ils seront informés dans les prochains jours de ce qui les attend (ils ne touchaient déjà que 80% de leur salaire depuis un an et demi environ). De plus les ouvriers qui allaient travailler en Israël n'ont plus de revenus.

Nos deux assistantes sociales sont mobilisées pour venir en aide aux familles les plus démunies de la vieille ville. 95% des magasins et ateliers sont fermés depuis le 8 octobre. 65 écoles également...

2. Notre seconde tâche, lorsque les parents accepteront d'envoyer leurs enfants à l'association, sera d'accueillir 30 nouveaux enfants en plus des 30 qui suivent déjà les cours de soutien scolaire. Nous disposons déjà d'une liste d'attente... Avec 1 an et demi de covid, quasiment 4 mois de grèves des enseignants l'année dernière et déjà un mois de fermeture des écoles dans H2 (zone sous contrôle militaire israélien), le niveau des enfants de 6-7 ans et 9 - 11 ans est dramatiquement en dessous de ce qu'il devrait être.

Les familles de la vieille ville vivent dans la peur et ne laissent quasiment pas leurs enfants sortir compte tenu de la présence des soldats israéliens, le doigt sur la gâchette, et des colons israéliens qui s'en prennent aux habitants. Nous avons essayé à deux reprises de les convaincre mais ...

Pour expliquer cette peur il suffit d'écouter deux des animatrices de l'association dans la vielle ville :

« Depuis le début de la guerre contre Gaza, la vie des Palestiniens est devenue difficile et dangereuse, notamment dans la vieille ville en raison de l'existence de plusieurs colonies.

Les habitants de la vieille ville souffrent d'arrestations de jeunes hommes chaque jour. Par exemple, l'arrestation par l'armée israélienne à 6h du matin du fils d'Om Mohammad, une femme qui travaille à l'association d'échanges culturels Hébron-France. Ce garçon n'est pas un militant.... Les soldats tirent aussi sur les manifestants, comme sur le jeune Mohammad, qui habite au-dessus de l'association. Une belle lui a traversé la main alors qu'il se baissait pour échapper à un tir.

Chaque nuit l'armée israélienne entre violemment dans des maisons pour casser les meubles, faire peur aux gens et voler de l'argent. Les magasins ont également été affectés négativement car les gens ne se sont pas rendus dans la vieille ville en raison de la situation actuelle et de leur peur. C'est le cas à l'association, où des familles refusent d'envoyer leurs enfants, ce qui a conduit à l'annulation des activités. L'armée israélienne est entrée à deux reprises dans notre local de la vieille ville en 3 semaines. Les soldats n'ont rien dit, rien demandé, rien touché. Ils sont entrés par le jardin/espace de jeux et sont ressortis par la ruelle. Les 65 écoles sont fermées dans la vieille ville en raison de la difficulté d'y accéder et du danger auquel peuvent être exposés les enseignants et les élèves.

Enfin, l'armée israélienne a imposé des mesures strictes pour l'accès au Tombeau des Patriarches. Seules les personnes âgées de plus de 40 ans sont autorisées à y entrer et leur nombre est limité à 60 personnes le vendredi et à une dizaine les autres jours ».

Vous pouvez adresse vos dons à

 ASSOCIATION D'ECHANGES CULTURELS HEBRON-FRANCE (SOLIDARITY HEBRON) par virement bancaire à la Banque Al Quds

IBAN en €: PS 57 ALDN047201012000430010000

https://solidarityhebron.org

ou

• via la plateforme https://www.helloasso.com/associations/soutien-a-solidarite-hebron-sash en choisissant programme social ou programme éducatif. SASH, association française, s'est donnée pour but de soutenir l'AECHF, l'une des composantes de Solidarity Hebron.

Merci par avance pour votre intérêt et n'hésitez pas à diffuser

Hébron, le 19/11/2023